



UNIVERSITAT
POLITÀCNICA
DE VALÈNCIA



ESCOLA TÈCNICA
SUPERIOR
D'ARQUITECTURA

Miguel Noguera Mayén
Arquitecto
Profesor asociado
Departamento de Proyectos Arquitectónicos
Universitat Politècnica de València

Valencia, a 01 de octubre de 2018

A quien corresponda:

Me dirijo a ustedes con el objetivo de comunicarles que he tenido el gusto de conocer a Francisco José Martínez Bernal durante el curso académico 2017-2018. Francisco ha sido alumno de las asignaturas impartidas por mi, "Taller de Arquitectura" en el primer cuatrimestre y "Trabajo Final de Master" en el segundo cuatrimestre, ambas incluidas en el Master Habilitante de Arquitectura. Igualmente he sido su tutor académico en el Trabajo Final de Master, por lo que he podido comprobar de una manera mas cercana sus cualidades tanto humanas como profesionales.

Francisco demostró sobradamente, durante la elaboración del TFM, una madurez y profesionalidad no habitual, así como una dedicación y un compromiso por el trabajo muy gratificante. He de destacar la seriedad con la que abordó el proyecto arquitectónico en todas sus fases, profundizando, analizando y resolviendo de manera brillante los problemas que iban surgiendo durante las distintas fases del proyecto arquitectónico, desde los programáticos y funcionales hasta los aspectos técnicos y constructivos.

Así mismo, quiero resaltar de él sus habilidades para la interrelación, comunicación y organización con el grupo. Y por supuesto, destacar sus virtudes humanas, las cuales hacen de él un compañero de trabajo inmejorable.

A disposición para cualquier consulta o aclaración.



Miguel Noguera Mayén. Arquitecto